

世界のデング熱流行状況(更新 23)

2010年8月10日 ProMED 情報

(1) イエメン[Saba net]

イエメンでは、最近の調査によれば、多数の県でデング熱発生が拡大しています。シャブワ Shabwa 県では、患者 233 名(9つの地区で患者 40 名と疑い患者 193 名)が見つかりました。アデン Aden 県では死亡患者数が 150 名に達しました。タイズ Taiz 県では、患者数 950 名以下で死亡患者は 1 名にすぎません。同国全体では、デング熱患者が 100,000 名を超え、死亡患者は約 50 名と報告されました。また、医師 7 名がデング熱に感染し、そのうち 1 名が死亡しました。

(2) アメリカ合衆国(フロリダ Florida 州)[CNN]

フロリダ州保健局は、キー・ウエスト Key West で感染したデング熱患者の増加を確認しました。7 月中旬まで患者 24 名が報告されました(キー・ウエストの居住者 18 名、フロリダ州の他の郡の居住者 5 名、他州の居住者 1 名)。他に 49 名の輸入例(カリブ海諸国、中南米)も報告されています。

(3) メキシコ(タマウリパス Tamaulipas 州)[Metro Noticias]

7 月 12 日以降 8 月上旬までに患者 9 名が報告され、これまでの確定診断患者数は 12 名となりました。他に 30 名がこの数日で確定診断される予定です。12 名のうち古典的デング熱患者は 8 名でデング出血熱患者は 4 名です。

(4) ドミニカ共和国[El Nacional]

8 月 3 日、公衆衛生省はデング出血熱患者 645 名を含むデング熱患者 6,727 名と死亡患者 32 名を報告しました。

(5) マルティニーク島[Femme Actuelle]

8 月 6 日、最新の疫学報告によると、患者数が 7 月中旬の 1,900 名から 7 月 19 日~8 月 1 日に 2,600 名と急激に増加しました。2 月に流行が始まってから死亡患者 9 名が報告されました。

(6) ジャマイカ[The Jamaica Observer]

デング熱発生が中米とカリブ海の国々で続いています。ジャマイカでは 7 月 24 日までに、患者 77 名が確定診断されました。8 月 3 日、患者 77 名のうちデング出血熱患者 7 名が確定診断されました。

(7) ホンジュラス[Latin American Herald Tribune]

8 月 7 日、過去 2 週間で死亡患者 10 名が報告され、死亡患者は合計 43 名となりました。同国ではデング出血熱患者 1,025 名と古典的デング熱患者 33,628 名が発生しています。昨年は、デング出血熱死亡患者 12 名が報告されました。

(8) コスタリカ[energypub]

コスタリカでは、まだ存在していなかったデングウイルス 4 型が見つかり、警戒しています。これまで、デングウイルス 4 型はニカラグアとホンジュラスで確認されています。本年は、7 月 26 日までに、患者 15,916 名が報告されており、昨年同期より 603%の増加です。

保健担当者は、中米では人々の移動が多いので、同国がデングウイルス 4 型侵入防止対策をとらないと、深刻な状況になると警告しています。